
　7月 31 日、韮崎市こども議会が開催されました。市内 5つ
の小学校の代表児童 18 名が議員として参加し、まちづくりや
税金など様々な討議が行われ、児童のみなさんの堂々とした質
問に、本会議を思わせる内容のこども議会となりました。

1 日議員として議会に臨む児童 !
まちづくりについて提案
韮崎市こども議会

すずらん保育園 優良木材利用施設表彰を受賞
　市立すずらん保育園が、平成 27 年度優良木材利用施設表彰にお
いて「木材利用推進中央協議会会長賞」を受賞し、7月 31 日に東
京の木材会館で表彰式が行われました。
　この賞は、農林水産省後援の下、地域材の有効利用・推進などに
寄与すると認められた優良な施設に対し賞が贈られるもので、甘利
山のヒノキ材を多用し、木の良さ・木のぬくもりを感じられる施設
としてすずらん保育園が認められたものです。

耕作放棄地をひまわり畑に !
　耕作放棄地の増加が全国的に課題となってい
ますが、円野町の「宇波円井の里・育む会」で
は、耕作放棄地の利活用と地域の美しい景観を
後世に残すことを目的に、ひまわりを植栽する
取り組みを今年から始めました。旧円野保育園
の周辺などの畑に、約 1000 本のひまわりがき
れいに咲きほこり、訪れた方の目を楽しませて
いました。

アユのつかみどりに歓喜
　7月 26 日、釜無川河川公園で恒例のアユのつかみどり大会
が開催されました。市内外から子どもたち 160 人が参加し、ア
ユ約 1200 匹が池に放流されると、手や網などで必死にアユを
追いかける子どもたちの歓声が響き渡りました。
　家族で来場した清水諒くん ( 小学校 3年 : 写真 ) は、「アユが
速く泳ぐのでなかなか捕まえるのは難しかったけれど、捕まえ
られた時はとても嬉しかったです」と笑顔で話してくれました。
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100 歳おめでとうございます
山寺あや子さん ( 藤井町 ) 大正 4年 8月 4日生まれ
　8月 4 日、満 100 歳になられたお祝いに、内藤市
長が山寺あや子さんのお宅を訪問しました。
　山寺さんは毎日かかさず新聞を読んでいるほか、
自身の身の回りのことはできる限り自分で行ってい
るそうで、「長生きの秘訣はいつまでも自分で生活を
しようする気持ちを持ち続けること」と元気に話し
てくれました。これからも元気に長生きをしてくだ
さい。

ふるさと山岳体験事業に中学生が参加
　8月 2 日 ~3 日にふるさと山岳体験事業が実施しされ、
市内中学生 8名と白鳳会のメンバーなど 21 名が参加し
ました。
　中学生は登山初心者がほとんどで、苦労する場面もあ
りましたが、白鳳会のご協力により無事登頂し、薬師岳、
観音岳からの眺望に感動していました。

ヴァンフォーレ甲府VS 松本山雅 FC　　　
韮崎市サンクスデーを開催

　7月 25 日、ヴァンフォーレ甲府対松本山雅 FC の試合が
山梨中銀スタジアムで行われました。
　この試合は韮崎市のサンクスデーとして開催され、韮崎
工業高校太鼓部の皆さんの演奏や、市内の子どもたちによ
るエスコートキッズのほか、両チームへ本市特産の桃が贈
呈されました。また、ハーフタイムには花火も打ち上げら
れ、会場を盛り上げていました。

ブラジルクラブチーム（U-16 チーム）! 韮崎高校と交流試合
　日本とブラジルの外交関係樹
立120周年を迎えることを記念
して、クラブ創設 103 年の歴史
を持つ、ブラジルのクラブチー
ム「オペラリオ・フェロヴィア
リオ EC」の選手 (16 歳以下 ) が
韮崎市を訪れました。7月25日
には、韮崎高校サッカー部と交
流親善試合を行い、本場ブラジ
ルのプレーに観戦者からも声援
が送られ、真夏の日差しのもと、
全力でプレーした両チームの選
手達は健闘を称えあっていまし
た。
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